

Prevé Cuba concluir el año con casi cinco millones de visitantes extranjeros



La Habana, 29 nov (RHC) Cuba acumula hasta la fecha la entrada al país de 4,2 millones de visitantes extranjeros y prevé concluir el año con más de 4,7 planeados.

El presidente de la agencia Viajes Cuba, José Manuel Bisbé, destacó que el año anterior llegaron a la nación caribeña más de 240 000 viajeros de los Estados Unidos, pese a las trabas recrudescidas por el gobierno de Donald Trump.

Ante representantes de las más importantes líneas de cruceros, reunidos en La Habana, significó Bisbé que los principales valores de ese destino son la hospitalidad del pueblo, la seguridad, e innumerables espacios de interés sobre todo los vinculados con el patrimonio cultural.

El directivo precisó que actualmente el turismo en nuestro país cuenta con cerca de 68 000 habitaciones, el 69 por ciento de los hoteles calificados de cuatro y cinco estrellas, y más de 140 proyectos de inversión.

A su vez, recordó que el Huracán Irma este año afectó a casi todo el territorio nacional, pero luego de un ingente esfuerzo las instalaciones turísticas están en funcionamiento.

La Asociación Internacional de Líneas de Cruceros escogió a La Habana para su reunión por el auge turístico de Cuba, y en la cita participan delegados de 12 empresas de las más importantes de su tipo en el mundo, la mayoría estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148888-preve-cuba-concluir-el-ano-con-casi-cinco-millones-de-visitantes-extranjeros>



Radio Habana Cuba